## Enfoque y defensa, claves para título de Baylor en NCAA (opinión)



## Ignacio Moreno | Opinión | Borregos Monterrey de basquetbol

En una final con un juego inesperado, la Universidad **Baylor** dominó y venció 86-70 a **Gonzaga**, para coronarse en la **Locura de marzo** 2021.

El torneo para encontrar al mejor equipo de basquetbol de la **división I** de la **NCAA** fue lo que esperaba con grandes sorpresas y un gran nivel en la duela.

En la gran final, Intensidad y concentración en su defensa, la confianza de principio a fin fueron claves para que Baylor pudiera vencer al mejor equipo del torneo que llegó invicto, pero no pudo coronarse.

Fueron muy agresivos en defensa, además, su porcentaje de tiros de 3 puntos fue excelente , ganaron los rebotes ofensivos y tuvieron buena rotación de jugadores.



width="1066" loading="lazy">

Merecido campeón de la Locura de marzo

La preparación física de Baylor también se notó, terminaron jugando muy fuerte, veloces, intensos los 40 minutos.

En el caso de Gonzaga, es digno de admirar su gran torneo, tiene un gran coach en **Mark Few**, siempre es de los equipos protagonistas y así seguirá ese programa.

Para mí, Gonzaga no alcanzó a recuperarse del gran esfuerzo físico y sobre todo mental del juego del sábado contra UCLA. Aunque haya ganado, el esfuerzo fue mucho y un solo un día de descanso.

Ya entrando al partido, creo que Gonzaga no hizo los ajustes cuando le tocó jugar defensa en el exterior a un hombre mucho más alto (**Drew Timme**) contra jugadores exteriores muy hábiles que siempre les sacaron ventaja y lo aprovecharon muy bien.

No había ayuda de los demás defensas, mucho menos las rotaciones que debían llegar.

Además, les ganaron muchos rebotes ofensivos, que al final son segundas oportunidades para Baylor y eso, para un lado, da mucha confianza y, para el otro, se pierde mucho ya que solo recupera la pelota cuando el rival anota.

Mientras Baylor venía mentalmente preparado y un poco más descansado ya que su juego fue dominado totalmente ante Houston.

Para el entrenador de **Baylor Scott Drew**, analizar y ver como terminó el juego de Gonzaga vs UCLA, donde la presión de los californianos llevó el partido a tiempo extra a través de presionar desde el inicio, dio pauta para parte de su estrategia y mentalidad para este juego.

La gran confianza que traía Baylor se mostró desde el inicio del juego, muy merecido el título.

## Aprendizajes de estas experiencias

Por otro lado, esto nos enseña la posibilidad de jugar en muy buen nivel de basquetbol y ser un profesionista, la carrera deportiva se termina y estarán preparados para enfrentar la vida con su formación profesional universitaria.

Como en nuestro equipo universitario obtienes una familia con tus compañeros, hermanos para toda la vida, aprendes a trabajar en equipo, disciplina, responsabilidad, sentido de pertenencia, humildad, resiliencia logro de metas y objetivos.

## TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER:

<sup>\*</sup> Ignacio Moreno, es entrenador en jefe de los Borregos Basquetbol del Tec de Monterrey, campus Monterrey. Actual líder del basquetbol universitario en México, entrenador nacional universitario y multicampeón nacional universitario en México.